

# *Realizan autoridades de Cuba y Estados Unidos reunión sobre aplicación y cumplimiento de la ley*

---



La Habana, 16 sep (RHC) La tercera reunión entre autoridades de los órganos de aplicación y cumplimiento de la ley de Cuba y Estados Unidos se realizó el viernes último en Washington, la capital estadounidense.

El encuentro dio continuidad al realizado en La Habana el 17 de mayo del pasado año, y tienen como propósito coordinar la cooperación bilateral en materia de aplicación y cumplimiento de la ley y avanzar en el enfrentamiento a diferentes flagelos que pueden constituir una amenaza para los dos países, como el terrorismo, el tráfico ilícito de drogas y personas y los ciberdelitos.

La nota del Ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba indica que el encuentro transcurrió en un clima de respeto y profesionalidad, así como que la delegación cubana estuvo integrada por representantes de los ministerios del Interior, exteriores, la Fiscalía y la Aduana General de la República; mientras por la

parte estadounidense estuvo conformada por representantes de los departamentos de Seguridad Interna, Justicia y Estado.

Igualmente decenas de estudiantes de la Universidad de Georgetown, participaron en un conversatorio durante el cual se expusieron los daños que causa, principalmente en el sector de la salud, la política de Washington.

Como parte del penúltimo día de la Jornada contra el Bloqueo 2017, los presentes expusieron criterios e hicieron preguntas al médico cubano Jesús Renó, jefe de Pediatría del Instituto Nacional de Oncología y Radiología.

También entre los interlocutores estuvieron cinco graduados estadounidenses de la Escuela Latinoamericana de Medicina (ELAM), en La Habana, quienes compartieron parte de sus experiencias y formación en el país caribeño.

Cada uno de los oradores lamentó la existencia del bloqueo, pues, afirmaron, lacera a un pueblo que es muy solidario con el mundo y siempre está dispuesto a ayudar a los necesitados.

En diálogo con Prensa Latina, Alicia Jrapko, coordinadora en Estados Unidos del Comité Internacional Paz, Justicia y Dignidad a los Pueblos, calificó de muy provechoso el intercambio de ideas, que se convirtió, agregó, en una bonita muestra de apoyo a Cuba.

También este viernes, se proyectó el documental sobre la ELAM “Atrévete a Soñar”, de la cineasta Jennifer Wager, quien presentó la obra audiovisual.

La realizadora contó en el café literario The Potter’s House, sede de ese evento, algunas de las motivaciones para crear el material e instó a defender “ese proyecto tan bello” que es la ELAM.

Creado por el Gobierno cubano en 1999 a raíz de una iniciativa del líder histórico de la Revolución, Fidel Castro, ese centro ha formado a más de 28 500 galenos de 103 países, entre ellos 170 de Estados Unidos.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/141538-realizan-autoridades-de-cuba-y-estados-unidos-reunion-sobre-aplicacion-y-cumplimiento-de-la-ley>



**Radio Habana Cuba**